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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 034-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco Gómez, Lenny 

Escalona, Gustavo Mendoza, Miguel Correa,  Beatriz de Leal, Juan José Pérez, y Br. 

Franklin Martínez. 

Ausencia Justificada del Prof. Fernando Sosa. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 

lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES 24-11-2011 

HORA : 9:00 am. 

LUGAR:               Sala del Consejo del DAC. 
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3. Informe del Decano. 
Asistió en lugar del decano, el Profesor Iván Guevara. 

Informa que la primera semana de Diciembre pagarán bono doctor. Se va a pagar 

competo con el último sueldo 

La Vicerrectora Académica fue revestida por el Consejo Universitario para asistir al 

acto del CNU.         

        Vicerrector Administrativo: Informa que existe la  posibilidad de que se asignen 18 

nuevas Dedicaciones  Exclusivas a nivel de la  UCLA  aparte de las 4 del proyecto 

Alma Mater, igualmente  mencionó que la distribución, de las mismas, debe ser 

diferente y más justa la asignación, de acuerdo a los diferentes características de 

cada Decanato, de todas maneras informa que se propuso y aprobó en  Consejo  

Universitario una metodología diferente al criterio actual y mas equitativo. 

        Informa que en consejo extraordinario la ministra firmó la orden para adquisición de 

equipos informáticos la cual  estaba restringida compras de este tipo, 

extraoficialmente se conoció que  la autorización es solo por lo que queda de año, lo 

cual no permitiría que se hagan licitaciones .  

 

 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 

 

        Directora de programa: Agradece a los jefes de departamento que entreguen la 

oferta académica, apenas quedan dos semanas para el receso  navideño. 

        Ayer se recibieron quejas de Prof. y alumnos sobre las evaluaciones, le recomendó 

que lo pasen por escrito.  

        Director de  Programa: Informa que los grupos organizados solicitaron permiso 

para realizar el parrandón, marcando distancia de los grupos políticos fue autorizado 

por el decano. 

        Informa sobre quejas de alumnos, por exámenes hecho por los profesores en 

horarios diferentes a las fechas pautada. 

        Explica que  se decidió retirar todos los videos beans de las aulas, actualmente el 

profesor tiene que firmar una orden al recibir el equipo y hacer personal y 

directamente la entrega. Actualmente, los equipos, están resguardados en la oficina 

de la dirección como  medida de control, sugiere por falta de personal que cada 

profesor se haga responsable y lo instale personalmente.  
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       Adelanto el caso del Br. Gabriel Torres Martínez, a nivel del consejo Universitario, 

recientemente este bachiller,  tuvo un incidente con la Prof. Lizbeth Linares quien 

paso una correspondencia y la cual lee en este consejo. Considera que se deben 

tomar medidas inmediatas para evitar males mayores. 

        Solicita colaboración con respecto a la publicidad indiscriminada pegadas en las 

paredes del decanato de tipo publicitario, la cual está prohibida, no obstante,  se 

observa con esta irreverencia, un  irrespetando a las autoridades, lee el comunicado 

a la comunidad del DAC y a sus estudiantes que produjo la dirección  con motivo a 

esa situación.  

        Hace invitación hoy a clase magistral de la promoción No.70 de Administración  en 

Ambrosio Oropesa,  a las 2 y 30 pm. 

        Director Administrativo: Considera que hay que apoyar  los controles que está 

imponiendo la dirección de programa con respecto a los bienes del DAC, y 

reconocer el esfuerzo que significa el resguardo de los equipos.  Con respecto a la 

publicidad siempre ha significado un problema, apoya igualmente la iniciativa de los 

directores. 

        Comenta que al comienzo del 2010 un funcionario   pasó  una comunicación sobre 

un incidente con un ciudadano que la agredió con el vehículo y verbalmente, se le 

pasó un informe a posgrado y a la dirección de recursos humanos, pero esta 

semana sucedió otro hecho violento de parte del mismo funcionario, agrediendo a  

un vigilante, resulta que ese funcionario está nuevamente contratado en posgrado,  

personalmente informa que  está recopilando estos dos hechos para que el decano 

se dirija a la dirección de recursos Humanos. 

        

  

 

 

 

 

5. Informe de la Comisión Delegada Nº 033-2011 de fecha 22-11-2011 
 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 
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Francisco Gómez, Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., 
referida a:  

 
6.1 Resultados del Concurso de Preparador Docente de la Asignatura 

Investigación de Operaciones. 

 

DECISION: Aprobado 

 

6.2 Solicitud de autorización para que el Prof. Carlos Bujanda,  dicte la 

asignatura Informática I, bajo la modalidad semi-presencial. 

DECISION: Aprobado 

 

6.3. Presentación del Trabajo de Ascenso de la Prof. Yajaira Rojas, titulado   

“Incorporación de las Tecnología de Información y Comunicación en 

la Docencia por los Profesores de la Universidad Centroccidental 

“Lisandro Alvarado” (UCLA) durante el Período Julio 2010 – Julio 

2011”,  para optar a la categoría de profesor Asociado. 

Jurado Principal: Alirio Davila, Arsenio Perez y Gerardo Zapata 

                     Jurado Suplente: Carmen Valdidies, Margarita Pereira y  Jenny Machuca 

 

 

DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora 

Goyo Jefe del Departamento de Contabilidad del DAC., referida a:  

 

7.1 Solicitud de autorización para que la Prof. Lisbet Carrillo,  dicte la asignatura 

Contabilidad III, bajo la modalidad semi-presencial. 

Decisión:   Diferido 

      7.2 Permiso Remunerado para el Prof. Gerardo Márquez, a partir del 18-11-2011, 

al 16 -12- 2011para realizar trámites Administrativos sobre su Beca. 

DECISION: Aprobado 

 
8 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana 

Celeste Altuve, Coordinadora de la Sub-Comisión Académica del DAC., 

referida a: Solicitud de Asistencia a Evento Internacional de la Prof. Aurora 
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Goyo, denominado: II Congreso de Alta Gerencia en el Caribe, a 

realizarse desde el  05 al 10 de Diciembre-2011 en la Isla de Curazao.  

 
 

DECISION: Aprobada 

 

9 Varios. 
Aurora Goyo: Se  reunión con los coordinadores con respecto al punto del Informe de 
Diagnostico y Presentación de Propuesta para Mejorar los Procesos de Inscripción e 
Inclusión en el DAC-UCLA, presentado por el Prof. Iván Guevara, y ya tienen un 
pronunciamiento, además, consideran los Prof. del departamento, con respecto al desarrollo 
del presente semestre le falta tiempo y deben solicitar 2 semanas más.  

Con respecto a los permisos de viaje, de permisos de asistencia a eventos, los 

profesores  deben hacerlo a través de los departamentos y no directamente con el 

decano, se sugiere que el decano le exija el aval de los jefes de departamento. 

Opina, con respecto a la comisión nombrada para hacer el pronunciamiento a favor 

de las denuncias en contra del Prof. Guevara, que ya es tiempo de presentar el 

informe, debió  ser presentado en 10 días y antes de salir de vacaciones. 

Explica, que el presidente está dispuesto a cerrar las editoriales por cuanto se 

niegan a publicar el Texto único escolar,  han cerrado 4 editoriales por no publicar el 

libro y esto afecta a la academia, y las editoras están poniendo a disposición incluso 

a donar libros a las Universidades, propone que   hay que pronunciarse al respecto. 

Franklin Martínez: Aclara a los consejeros que fue en los intensivos cuando se 

aprobó la instalación de los tele cajeros, con el provincial, y se están instalando los 

del Banco bicentenario, por ello la confusión suscitada  en semanas pasadas.  

El viernes están invitados al lanzamiento del pendón de  la promoción de 

contadores No.72 mañana a las 6 y 30pm y a los  actos de concentración en el 

edificio de aulas, y solicita que los profesores contribuyan con no hacer 

evaluaciones a los graduandos. 

Pregunta al caso del Br, Carlos Caripa, el cual fue  elevado al Consejo Universitario. 

Juan  Francisco Gómez: Invita al departamento a que vean el Pesebre en el 

departamento. 

Miguel Correa: Informa que el lunes observo que tenían música elevada en los 

pasillos y hablo con los estudiantes sobre la situación de duelo del decano y 

reconocieron que desconocían  el hecho lamentable y suspendieron dicha actividad. 

Y hoy a las 10 y 30am, está prevista la presentación de las academias, se unieron 

varias personalidades y profesionales y editaron  un libro sobre “propuesta al país” 

entre ellos la del Prof. Pedro Palma  
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Y solicita asesoría sobre el caso de una alumna que se opero, inicialmente fue una 

operación sencilla y no cancelo matricula,  pero se le complicó. Se le sugiere que la 

Br. haga una carta haciendo solicitud formal de suspensión o cancelacion del 

semestre al director del programa de Economía, según sea la gravedad de la 

situación . 

Lenny Escalona: Invita mañana al acto de SEDUCLA, la inquietud es si se va a 

reprogramar o no el semestre. Por otra parte  le remitió al director  administrativo  

con algunos detalles que se deben reparar en el departamento. 

Informa que va a terminar el semestre y  aun no poseen  la información sobre como 

inscribirse por sistema para presentar exámenes diferido en el departamento de 

administración, por otra parte considera que probablemente se ausentará la próxima 

semana, por operación de su señora madre. 

Judith Hernández: Requieren la información con respecto al personal contratado 

ya que tienen plazo a hasta mañana para que firmen en DPDI y puedan cobra.  

Con respecto al extraordinario sobre Diagnostico y Presentación de Propuesta 
para Mejorar los Procesos de Inscripción e Inclusión en el DAC-UCLA no 

puede  ser el día de mañana viernes porque  el representante estudiantil no puede 

asistir, se pospone para el próximo martes.  

 

 

 

 


